

## Upaya Peningkatan Kapasitas Guru SMP Pius Cilacap dalam Mendampingi Remaja Sebagai Generasi Digital Native untuk Memelihara Kesehatan Reproduksi

<b>Title</b>	Upaya Peningkatan Kapasitas Guru SMP Pius Cilacap dalam Mendampingi Remaja Sebagai Generasi Digital Native untuk Memelihara Kesehatan Reproduksi
<b>Author Order</b>	2 of 5
<b>Accreditation</b>	
<b>Abstract</b>	<p>Generasi digital native berpotensi menyerap informasi salah dari internet mengenai kesehatan reproduksi. Guru perlu mengoptimalkan kelebihan mereka sebagai tenaga professional yang dekat dengan remaja, yakni kemampuan menyampaikan informasi ilmiah kepada siswa dengan memperhatikan aspek perkembangan psikologis usia remaja awal. Kegiatan pengabdian masyarakat di SMP Pius Cilacap bertujuan untuk menjawab kebutuhan peningkatan kapasitas guru dalam menjalankan peran sebagai sumber informasi dan fasilitator diskusi dengan siswa dan orangtua siswa terkait pemeliharaan kesehatan reproduksi remaja. Workshop dilaksanakan melalui penyampaian materi aspek medis dan psikologis kesehatan reproduksi remaja serta sesi bermain peran, dengan fokus pada penerapan teknik I message. Terdapat peningkatan pengetahuan sebesar 19,42 poin atau sebesar 24,72% pada post-test dibandingkan pre-test. Pihak mitra menyatakan kepuasan mereka atas penyelenggaraan kegiatan tersebut dan mengharapkan agar kegiatan serupa dapat dilaksanakan secara serial. Fokus topik kesehatan reproduksi remaja yang dapat diprioritaskan adalah terkait topik hubungan seksual dan kehamilan serta topik pubertas pada perempuan dan menstruasi.</p>
<b>Publisher Name</b>	Fakultas Kedokteran Universitas Jenderal Soedirman
<b>Publish Date</b>	2023-11-27
<b>Publish Year</b>	2024
<b>Doi</b>	DOI: 10.20884/1.linggamas.2024.1.2.10163
<b>Citation</b>	
<b>Source</b>	Linggamas: Jurnal Pengabdian Masyarakat
<b>Source Issue</b>	Vol 1 No 2 (2024): Linggamas: Jurnal Pengabdian Masyarakat
<b>Source Page</b>	118-130
<b>Url</b>	<a href="https://jos.unsoed.ac.id/index.php/linggamas/article/view/10163/4517">https://jos.unsoed.ac.id/index.php/linggamas/article/view/10163/4517</a>
<b>Author</b>	dr. FAJAR WAHYU PRIBADI, S.Ked, M.Sc.